

Read Book Sabat Di Dalam Alkitab Pdf For Free

Makna Ungkapan-ungkapan Asing Dalam Alkitab Wanita yang Berpengaruh dan Istimewa dalam Alkitab Mengenal dan Belajar dari Benda-benda di Alkitab (Ed. Bilingual) Pendidikan Agama Kristen Dalam Alkitab Dan Dunia Pendidikan Masa Kini Pokok-pokok Penting dalam Alkitab (6) Hidup Yang di Pulihkan Injil Yohanes STOP SEXUAL HARASSMENT Sepuluh Garis dalam Alkitab Nama-nama Pribadi Dalam Alkitab Nubuat dalam Alkitab KEPEMIMPINAN PEREMPUAN DALAM PERSPEKTIF ALKITAB Kamus Alkitab dan Theologi Kitab Kisah Para Rasul: Pahlawan dan Penjahat Musik di dalam alKitab Komik Alkitab Anak - Tuhan Yesus Menyembuhkan Hamba Perwira - cerita alkitab anak sekolah minggu Daya Pikat dan Daya Ubah Cerita Alkitab Pokok-pokok Penting dalam Alkitab (1) Pokok-pokok Penting dalam Alkitab (10) Alkitab dalam Paradigma Fisikawan Panduan Lengkap Penafsiran Alkitab Riwayat Hidup dari Seseorang di dalam Roh Become an Extraordinary Generation Pedoman Penafsiran Alkitab Kenali Alkitab Anda Sejarah Singkat Penafsiran Alkitab Pertemuan Yang Terlupakan Pokok-pokok Penting dalam Alkitab (2) Wahyu Penting Mengenai Hayat dalam Alkitab Komik Alkitab Anak - Persembahan Seorang Janda Miskin Injil Markus Pedoman Penafsiran Alkitab Pokok-pokok Penting dalam Alkitab (7) Komik Yesus Umur 12 Tahun - seri cerita alkitab anak sekolah minggu Kisah Ajaib Dan Mendebarkan Di Dalam Alkitab Pokok-pokok Penting dalam Alkitab (4) Hi-Tech Prophecy 100 Mukjizat Terbesar Dalam Alkitab Topik-Topik Teologi Menarik di dalam Yudaisme Pedoman Penafsiran Alkitab Injil Lukas

Alkitab berisi enam puluh enam kitab yang ditulis oleh lebih dari empat puluh orang selama lebih dari seribu enam ratus tahun. Dari perspektif manusia, isinya adalah luas, dalam, sulit, dan rumit; mereka yang mempelajari Alkitab sering merasa sulit untuk memahami dan benar-benar memahami. akhir. Agar mengenal Alkitab secara menyeluruh, kita harus menemukan subjek garis-garis ini. Selama pelatihan di Taipei, Taiwan, Witness Lee menemukan sepuluh garis besar dalam Alkitab. Mereka yang damba mengenal Alkitab harus memiliki pemahaman yang jelas dari Namun, kita tahu bahwa Alkitab benar-benar hanya memiliki satu Penulis—Allah sendiri. Seluruh Alkitab diilhamkan Allah, itu adalah Firman Allah. Jadi jika kita memiliki wahyu dari Roh Kudus, kita akan melihat bahwa subjek dalam Alkitab disajikan dalam garis yang konsisten dari awal sampai sepuluh garis ini, yang merupakan kunci emas untuk membuka Firman. Dengan kunci demikian kita dapat lebih mudah masuk ke kedalaman Alkitab supaya menjamah esensi sebenarnya. Sama seperti buku seri pertama, “Silsilah Di Kitab Kejadian”, karya Pdt. Abraham Park yang menjadi best-seller dan membantu pembaca untuk memahami kerangka waktu dan hubungan antar tokoh dalam kitab Kejadian, buku seri kedua yang berjudul “Pertemuan Yang Terlupakan” ini mengajak para pembaca untuk memahami pekerjaan penebusan yang Allah lakukan di dalam peristiwa Eksodus dan perjalanan di padang gurun. Buku ini menjelaskan secara saksama untuk pertama kalinya di dalam sejarah dunia mengenai 692 tahun proses penggenapan Perjanjian Suluh yang menubuatkan bahwa orang Israel akan berada di Mesir selama 400 tahun dan akan kembali ke Kanaan pada generasi yang ke-4. Lebih lanjut lagi, melalui buku ini, pembaca dapat memahami pentingnya setiap peristiwa dan hubungannya dengan rencana penyelamatan besar dari Allah. Di dalam buku ini terdapat: • Penjelasan yang terperinci mengenai Eksodus, perjalanan di padang gurun, dan penaklukkan Kanaan. • Peta 42 lokasi perkemahan di padang gurun • Penjelasan tentang nubuat bahwa keturunan yang keempat dari Abraham akan kembali ke Kanaan • Jawaban atas ayat yang kontradiksi mengenai pembelian tanah Sikhem • Tahun-tahun bapa leluhur yang diteliti dengan seksama dan kepentingannya di dalam pekerjaan penebusan • Bagan silsilah yang mudah dibaca Buku ini tidak hanya menyajikan pandangan teologis mengenai penyelenggaraan penebusan Allah yang tampak melalui proses penggenapan Perjanjian Suluh, tetapi juga memberikan hikmat dan wawasan bagi kita untuk menaklukkan padang gurun rohaniah dan menemukan perjanjian kekal Allah di dalam kehidupan kita di zaman sekarang ini Anda berkecimpung dalam pendidikan agama Kristen? Anda ingin lebih dunia memahami pendidikan agama dunia Atau Anda adalah orangtua yang ingin mengajarkan pendidikan agama Kristen kepada anak Anda? Buku ini cocok bagi Anda! Buku ini membahas pendidikan agama Kristen secara lengkap, mulai dari pendidikan agama dalam Perjanjian Lama, Perjanjian Baru, dan masa kini, secara aplikatif dan praktis. Selain itu, pembahasan yang lengkap dan mendalam, tetapi tetap fokus menjadikan buku ini makin kaya. Anda akan mendapatkan pemahaman lengkap mengenai: - Dasar-dasar pendidikan agama Kristen: Perjanjian Lama, Perjanjian Baru, hakikat, dan bentuk-bentuknya - Implementasi pendidikan agama Kristen: dalam keluarga, pribadi, jemaat, bagi orang dewasa, dalam masyarakat majemuk dan pelayanan akademik - Pendidikan agama Kristen dalam berbagai hubungan: dalam psikologi, hubungan konstruksi teori belajar, dalamsosiologi, dan theologi. Komik

Alkitab Anak. Yesus Sembuhkan Hamba Perwira. Sumber dari. Alkitab Perjanjian Baru. Kitab Lukas pasal 7 ayat 1 sampai 10. Pada suatu hari, Tuhan Yesus dan murid-muridNya pergi ke kota Kapernaum. Ada seorang perwira tentara yang mempunyai seorang hamba. Tetapi, hamba itu sedang sakit lumpuh. Tiba-tiba, datanglah seorang memberitahu bahwa Tuhan Yesus sedang ada di Kapernaum. Lalu Perwira itu menyuruh orang pergi kepada Yesus untuk minta dan datang menyembuhkan hambanya. Kemudian orang itu pergi mencari dimana Tuhan Yesus berada. Orang itu bertemu Tuhan Yesus dan berkata. Ia layak Engkau tolong, sebab ia mengasihi bangsa kita. Orang itu berkata lagi. Dan dialah yang menanggung pembangunan rumah ibadat kami. Lalu Tuhan Yesus pergi bersama mereka ke rumah hamba yang sakit itu Dalam perjalanan, Tuhan Yesus bertemu dengan utusan Perwira untuk menyampaikan pesannya. Sahabat Perwira itu berkata kepada Tuhan Yesus. Tuan, janganlah bersusah-susah, sebab aku tidak layak menerima Tuan di dalam rumahku. Hamba itu berkata. Sebab aku sendiri seorang bawahan, dan di bawahku ada pula prajurit. Jika aku berkata kepada salah seorang prajurit itu. Pergi. maka ia pergi. Hamba itu berkata lagi. Dan kepada seorang lagi. Datang. maka ia datang, ataupun kepada hambaku. Kerjakanlah ini. maka ia mengerjakannya. Yesus heran dan berkata. Aku berkata kepadamu, iman sebesar ini tidak pernah Aku jumpai, sekalipun di antara orang Israel. Dan setelah orang-orang yang disuruh itu kembali ke rumah, didapatinyalah hamba itu telah sehat kembali. Firman Tuhan. Jika iman itu tidak disertai perbuatan, maka iman itu pada hakekatnya adalah mati. Yakobus pasal 2 ayat 17. This is an adaptation from English version into Indonesian by Indonesian Bible Society and Yayasan Karunia Bakti Budaya Indonesia Bab-bab yang terkandung dalam buku ini adalah berita-berita dari 2 Korintus yang disampaikan oleh Saudara Lee pada musim panas tahun 1967 di Los Angeles, California. Dia menyatakan bahwa pokok pikiran Kitab Suci adalah Allah bermaksud menggarapkan diri-Nya di dalam Kristus melalui Roh itu ke dalam kita, sehingga Allah dan kita, kita dan Allah, dapat benar-benar satu dalam hayat, sifat, dan dalam Roh. Dua Korintus adalah kitab yang paling dalam di dalam Alkitab, yang secara pengalaman menyingkapkan maksud ini. Merupakan sebuah kitab yang sebagian besar pada kenikmatan dan mengalami Kristus secara subjektif daripada doktrin. Saudara Lee juga menunjukkan bahwa Kitab 2 Korintus dapat juga dianggap sebagai sebuah riwayat hidup dari Rasul Paulus. Jika seseorang ingin mengetahui orang seperti apakah Paulus itu, dia harus masuk ke dalam kitab ini. Di dalamnya kita dapat melihat sebuah gambaran dari seseorang yang hidup di dalam roh. Agar kita menikmati dan mengalami Kristus secara kaya, kita harus menjadi orang yang di dalam roh yang dilambangkan dengan 10 aspek dalam Kitab 2 Korintus—para tawanan, surat-surat, cermin-cermin, bejana-bejana, para duta besar, para sekerja, sebuah bait, perawan, pengasih-pengasih gereja, dan pengecap-engecap Kristus. Melalui semua aspek ini kita dapat secara menyeluruh digarap oleh Allah dan dengan Allah dan menjadi penyusun minister-minister perjanjian yang baru bagi pembangunan gereja. Inilah harapan kita bahwa para pembaca dapat berdoa lebih banyak untuk dibawa masuk ke dalam realitas yang subjektif atas kekayaan Kristus sebagaimana yang diwahyukan dalam Kitab 2 Korintus. Perumpamaan 'Anak yang Hilang' tentu sudah tidak asing lagi bagi orang Kristen. Perumpamaan ini lazimnya "dikonsumsi" sebagai bahan cerita. Namun jika digali lebih dalam, banyak pengajaran berharga terkandung di dalamnya. Begitu pula dengan kisah-kisah lain dalam Alkitab. Bagaimana kita dapat memahami Kitab Mazmur, kitab para nabi, Kitab Taurat, surat-surat dalam Perjanjian Baru, terlebih Kitab Wahyu? Tentunya diperlukan alat, metode, atau perangkat tafsir yang benar supaya kita dapat menggali arti atau makna firman Tuhan. Penafsiran yang salah berpotensi menimbulkan penyesatan. Panduan Lengkap Penafsiran Alkitab Perjanjian Lama dan Perjanjian Baru menawarkan perangkat tafsir yang bisa digunakan oleh kaum awam sekalipun. Dengan metode ilmiah-eksegetis sederhana yang disertai dengan contoh-contoh, buku ini menolong Anda untuk "membedah" teks-teks Alkitab. Di dalamnya memuat dasar-dasar dan metode penafsiran untuk berbagai jenis teks dalam Perjanjian Lama dan Perjanjian Baru. Dengan demikian, Anda akan dapat memahami firman Tuhan dengan lebih mendalam. Selain itu, buku ini juga bermanfaat untuk menyusun khotbah atau renungan. Di dalam tulisan buku ini, kami sadar bahwa kami terbatas namun kami berusaha untuk menyusun dan menulis dengan baik dan mudah untuk dipahami. Banyak yang kami dapatkan dari penggalan atas teks firman Tuhan yang dilakukan, sehingga selalu memperkaya kami dalam mendapatkan gagasan dan ide dalam pengupasan tentang kepemimpinan perempuan. perempuan pasti bisa dan perempuan dapat membuat perubahan atas kepemimpinan, kita tidak boleh berhenti untuk selalu mengalami transformasi terhadap kepemimpinan perempuan. Perempuan hebat dalam kepemimpinan pasti akan mempengaruhi keluarga, gereja dan masyarakat Allah mencintai manusia. Allah ingin bersekutu dengan manusia. Ia ingin supaya manusia, pria maupun wanita, bergaul dengan Dia. Ia mau supaya mereka menjadi sahabat dan pembantu-Nya, serta menolong Dia melaksanakan rencana-Nya. Sepanjang zaman Alkitab, Allah mempunyai orang-orang-Nya, yang menjadi nabi dan nabiah, yang hidup cukup dekat dengan Dia sehingga mereka mendapat penglihatan tentang kemuliaan-Nya, merasa sentuhan kuasa-Nya, dan menerima pesan dan hati-Nya yang penuh kasih. Mereka itu orang yang berbeda-beda corak dan wataknya, serta berasal dari berbagai lapisan masyarakat. Mereka semua diambil-Nya, diubah-Nya, digerakkan-Nya dengan Roh-Nya, dan dipakai-Nya untuk mengumumkan kemuliaan-Nya, kehendakNya dan rencana-Nya. Mereka menjadi suara yang berseru-seru bagi Allah dalam padang gurun dunia ini, yang memberitahukan kebenaran-Nya, hamba-hamba Allah

yang berapi-api bagi-Nya. Roh Kudus memakai mereka untuk menulis Firman Allah. Roh Allah memakai kehidupan dan perkataan mereka sehingga kita memperoleh Alkitab. -Yayasan Penerbit Gandum Mas- -gandummas- -Gandum Mas- -penerbit- -yayasan- -yayasan penerbit gandum mas- This is an adaptation from English version into Indonesian by Indonesian Bible Society and Yayasan Karunia Bakti Budaya Indonesia Buku ini berbicara mengenai Injil Yohanes dengan membawakannya kepada aplikasi kehidupan sehari-hari yang dapat dipraktikkan oleh pembaca. Banyak orang Kristen tidak membaca Alkitab secara teratur. Salah satu sebabnya karena mereka agak kesulitan menemukan cara untuk mengaplikasikannya ke dalam kehidupan sehari-hari. Yohanes 10: 10 mengatakan: 10. Pencuri datang hanya untuk mencuri dan membunuh dan membinasakan; Aku datang, supaya mereka mempunyai hidup, dan mempunyainya dalam segala kelimpahan. Benarlah perkataan Firman Tuhan di atas bahwa tugas utama iblis dan roh jahat adalah untuk mencuri, mencuri apa? Firman Tuhan. Karena iblis dan roh jahat tahu apabila kita memiliki Firman Tuhan di dalam hidup kita maka kita akan mempunyai cara untuk melawan mereka dengan memiliki pedang Roh yaitu firman Allah. Efesus 6:16-17 16. dalam segala keadaan pergunkanlah perisai iman, sebab dengan perisai itu kamu akan dapat memadamkan semua panah api dari si jahat, 17. dan terimalah ketopong keselamatan dan pedang Roh, yaitu firman Allah, Setelah kita memiliki firman Allah yang adalah pedang Roh, maka akan timbul iman. Roma 10:17 17. Jadi, iman timbul dari pendengaran, dan pendengaran oleh firman Kristus. Iman kita adalah perisai kita di dalam menghadapi si jahat. Oleh karena itu dengan segala cara si jahat akan menghalangi kita untuk mendengarkan akan Firman Tuhan, karena ia tahu apabila kita dengan sungguh-sungguh mendengarkan dan merenungkan Firman Tuhan setiap hari, maka kita akan memiliki senjata untuk menghadapi si jahat. Buku ini mendorong para pembaca untuk semakin mencintai Firman Tuhan, dan mendorong mereka untuk merenungkan Firman Tuhan, mengerti akan Firman Tuhan dan melakukan Firman Tuhan. Apakah kaitan antara nubuat dan teknologi? Sepintas keduanya bertolak belakang. Nubuat bersifat supernatural; sementara teknologi bersifat rasional. Nubuat sering kali tidak masuk akal; teknologi harus masuk akal. Namun ingatkah Anda akan The Bible Code karya Michael Drosnin yang sempat menggemparkan dunia? Ia bukan orang percaya, tetapi toh Tuhan memberinya "hikmat" untuk memecahkan beberapa sandi di Alkitab yang ternyata menyimpan informasi rahasia tentang berbagai peristiwa bersejarah. Misalnya, pembunuhan Yitzhak Rabin. Kalau Drosnin saja bisa mengungkap penemuan dahsyat ini yang bersumber dari Alkitab, bagaimana dengan orang percaya? Apakah hanya diam sambil angguk-angguk kepala tanda keheranan atau memang baru tahu bahwa Alkitab bukan sekadar rangkaian huruf dan kalimat melainkan juga mengandung rahasia ilmu pengetahuan yang luar biasa? Hi-Tech Prophecy membuktikan bahwa Alkitab telah menubuatkan beberapa penemuan seperti gelombang elektromagnet. bom atom, televisi, telepon, mobil, radio, komputer. satelit, dll. yang sebenarnya sudah dinubuatkan di Perjanjian Lama. Wah, ternyata Alkitab memang luar biasa! Tidak hanya berisi pengajaran, hikmat, kisah kehidupan. dan pekerjaan Allah yang luar biasa, tetapi juga menjadi rahasia di balik penemuan-penemuan besar di dunia. Bersiap-siaplah untuk tersentak dengan kebenaran Alkitab yang diungkap di buku ini mengenai penemuan bidang ilmu pengetahuan terutama yang dikaitkan dengan detik-detik menjelang kedatangan Tuhan Yesus yang kedua. Buku ini cocok bagi siapa saja yang ingin lebih mendalami kebenaran ilahi melampaui akal sehat manusia. Buku ini menyadarkan kita bahwa Allah Mahacerdas di balik semua teknologi modern yang termanifestasi dalam karya-karya manusia yang luar biasa ini.

Buku ini adalah sebuah buku yang ditulis berdasarkan opini penulis sendiri setelah mempelajari hubungan antara Yudaisme dan Kekristenan.

Meskipun tidak ditulis secara ilmiah, tetapi buku ini tetap menyertakan bukti-bukti tertulis dari kitab-kitab Yahudi seperti Talmud, Midrash, Zohar, Targum, dll sehingga klaim-klaim mengenai hal-hal soal Yudaisme di dalam buku ini bisa dipertanggungjawabkan karena tertulis jelas di dalam kitab-kitab Yahudi tersebut.

Buku ini jelas akan sangat menarik bagi anda yang ingin mengetahui latar belakang Yudaisme dan hubungannya dengan Kekristenan sehingga anda bisa lebih memahami lagi isi Alkitab dalam kacamata Yudaisme.

This is an adaptation from English version into Indonesian by Indonesian Bible Society and Yayasan Karunia Bakti Budaya Indonesia Buku ini berisikan penjelasan tentang tahap-tahap menganalisis cerita-cerita dalam Alkitab. Meskipun metode atau pendekatan naratif ini sudah cukup lama dikenal dalam dunia tafsir Alkitab, namun buku pengantar tentang pendekatan ini masih langka dalam bahasa Indonesia. Kehadiran buku ini diharapkan dapat mengisi kebutuhan itu. Di dalam buku ini, pendekatan naratif itu diberikan dalam langkah-langkah yang berfokus pada: alur-cerita (plot), pelaku-cerita (actor), latar-cerita (setting), si pencerita (narrator) dan pembaca (reader). Tujuannya agar: pembaca masa-kini dapat menikmati pesona dan daya pikat cerita-cerita Alkitab, sekaligus membiarkannya dituntun dan diubah oleh para penceritanya, atau pun mencurigai dan mempertanyakan bias dan agenda mereka. Dalam Alkitab sangat nyata terlihat bahwa wanita itu selalu banyak terlibat di dalam rencana dan kehendak Tuhan dalam dunia ini. Mulai dari kitab Kejadian sampai Wahyu, peranan wanita sangat jelas. Sejak awal

penciptaan, ketika Allah menempatkan Hawa bersama Adam di Taman Eden, wanita telah memainkan suatu peranan penting dalam sejarah. Wanita di dalam Alkitab telah membentuk tidak hanya sejarah bangsa Israel, tetapi juga sejarah dunia. Sangatlah penting bagi kita untuk mengenal lebih dalam lagi wanita-wanita dalam Alkitab. Dengan demikian kita akan mengerti tujuan Tuhan bagi para wanita. Kita akan menemukan apa rencana Tuhan bagi wanita di dalam seluruh kekekalan. Mempe-lajari para wanita yang ada dalam Alkitab, akan membantu kita mendefinisikan dengan lebih jelas peranan seorang wanita di dalam batas-batas yang telah ditentukan oleh Tuhan dan memberikan harapan bahwa seorang wanita adalah penting, bahkan sangat penting bagi rencana Tuhan dalam segala abad. Sebagai orang-orang percaya, penting sekali bagi kita untuk sangat berakar dalam kebenaran firman Tuhan agar kita dapat berdiri teguh pada hari-hari mendatang. Memiliki sebuah pengenalan yang luas tentang Alkitab adalah suatu keharusan, dan hal ini akan menjadi kenyataan melalui pembacaan buku yang diurapi ini. Penelitian ke enam puluh enam kitab dalam Alkitab ini mencakup sebuah penjelasan singkat tentang periode Antar Perjanjian dalam sejarah Alkitab. DR. Bailey telah memusatkan diri dalam penulisan hanya konsep-konsep kunci dalam studinya dan di sana-sini ia menyelinginya dengan banyak ilhaman yang luar biasa dari pengalaman hidupnya yang sangat kaya. Lewat penelitian yang dipaparkan dengan sangat baik ini, Anda akan dengan mudah menangkap kebenaran-kebenaran yang mencolok yang mengalir di sepanjang halaman-halaman kitab Tuhan dan memperoleh kerinduan yang lebih besar untuk memelajari firman-Nya. Doa kami adalah agar buku ini akan menjadi suatu berkat yang luar biasa bagi Anda sementara Anda terus menemukan rencana-rencana dan maksud-maksud yang Tuhan miliki bagi hidup Anda melalui suatu pengenalan dan pemahaman yang lebih dalam tentang firman-Nya! Kita sering membaca atau mendengar sebuah istilah dalam Alkitab atau gereja, tetapi tidak mengetahui arti kata tersebut. Istilah itu bisa nama tempat, nama benda, atau istilah-istilah yang diadopsi atau bersumber dari bahasa lain, seperti Ibrani, Yunani, atau Latin. Akibatnya, kita tidak tahu maksud perkataan tersebut dan mungkin menjadi bingung. Buku ini menolong Anda untuk memahami istilah-istilah yang ada dalam Alkitab atau gereja. Buku ini menjelaskan dengan baik istilah-istilah dalam Alkitab dan gereja. Pemaparan dalam buku ini menggunakan bahasa yang sederhana sehingga mudah dimengerti, bahkan oleh kaum awam. Buku ini menolong Anda untuk bertumbuh dalam pemahaman akan firman Tuhan. Buku ini berbicara mengenai Injil Markus dengan membawakannya kepada aplikasi kehidupan sehari-hari yang dapat dipraktekkan oleh pembaca. Banyak orang Kristen tidak membaca Alkitab secara teratur. Salah satu sebabnya karena mereka agak kesulitan menemukan cara untuk mengaplikasikannya ke dalam kehidupan sehari-hari. Yohanes 10: 10 mengatakan: 10. Pencuri datang hanya untuk mencuri dan membunuh dan membinasakan; Aku datang, supaya mereka mempunyai hidup, dan mempunyainya dalam segala kelimpahan. Benarlah perkataan Firman Tuhan di atas bahwa tugas utama iblis dan roh jahat adalah untuk mencuri, mencuri apa? Firman Tuhan. Karena iblis dan roh jahat tahu apabila kita memiliki Firman Tuhan di dalam hidup kita maka kita akan mempunyai cara untuk melawan mereka dengan memiliki pedang Roh yaitu firman Allah. Efesus 6:16-17 16. dalam segala keadaan pergunganlah perisai iman, sebab dengan perisai itu kamu akan dapat memadamkan semua panah api dari si jahat, 17. dan terimalah ketopong keselamatan dan pedang Roh, yaitu firman Allah, Setelah kita memiliki firman Allah yang adalah pedang Roh, maka akan timbul iman. Roma 10:17 17. Jadi, iman timbul dari pendengaran, dan pendengaran oleh firman Kristus. Iman kita adalah perisai kita di dalam menghadapi si jahat. Oleh karena itu dengan segala cara si jahat akan menghalangi kita untuk mendengarkan akan Firman Tuhan, karena ia tahu apabila kita dengan sungguh-sungguh mendengarkan dan merenungkan Firman Tuhan setiap hari, maka kita akan memiliki senjata untuk menghadapi si jahat. Buku ini mendorong para pembaca untuk semakin mencintai Firman Tuhan, dan mendorong mereka untuk merenungkan Firman Tuhan, mengerti akan Firman Tuhan dan melakukan Firman Tuhan. Generasi muda saat ini adalah generasi yang penuh dengan tantangan. Teknologi dan kemajuan zaman memiliki potensi besar dalam menambah kemerosotan moral di kalangan generasi muda saat ini. Gaya hidup hedonis juga pengaruh lingkungan tidakjarang membuat generasi muda menjauh dari nilai-nilai kebenaran yangalkitabiah.Oleh karena itu, melalui buku ini. Kornelius Sabat ingin mengajak generasi muda masa kini untuk kembali ke platform yang benar, yaitu sesuai dengan kehendakTuhanyangtertera dalam Alkitab.Dilengkapi dengan contoh-contoh kehidupan para tokoh Alkitab yang juga mengalami berbagai pergumulan, diharapkan para pembaca dapat menyadari bahwa mereka tidak menghadapi pergumulan hidup sendirian. Selain itu, mereka juga dapat menjadikan pengalaman para tokoh di Alkitab sebagai bahan pembelajaran hidup. Komik Alkitab Anak. Persembahan Seorang Janda Miskin. Sumber dari. Alkitab Perjanjian Baru. Kitab Markus. Pasal 12 ayat 41 sampai 44. Suatu hari, Tuhan Yesus dan murid-muridNya pergi ke Bait Alah. Di dalam Bait Alah, Tuhan Yesus duduk di situ dan melihat orang-orang. Di depan Tuhan Yesus, ada sebuah kotak persembahan yang berisi uang. Tuhan Yesus memperhatikan orang-orang yang memasukkan uang ke dalam kotak persembahan. Banyak orang kaya yang memberi persembahan dalam jumlah yang besar. Lalu datang seorang janda miskin. Janda adalah seorang istri yang suaminya sudah meninggal. Walaupun miskin dan kekurangan, ibu janda itu tetap taat memberikan persembahan di Bait Alah. Ibu janda miskin ini hanya punya 2 peser uang koin. Lalu dia memasukkan 2 koin uangnya ke kotak persembahan. Melihat hal itu, kemudian Tuhan Yesus memanggil murid-muridNya. Tuhan Yesus berkata bahwa: Sesungguhnya ibu janda ini memberikan lebih banyak daripada semua orang itu. Mendengar

perkataan Tuhan Yesus itu, mungkin murid-muridNya merasa bingung apa maksudnya. Tuhan Yesus berkata: Sebab mereka semua memberi persembahannya dari kelimpahannya. Tuhan Yesus melanjutkan: Tetapi, ibu janda ini memberi persembahan dari kekurangannya. Yesus berkata: Ibu janda ini memberi lebih banyak karena dia memberikan semua yang ada padanya, yaitu seluruh nafkahnya. Firman Tuhan. Karena di mana hartamu berada, disitu juga hatimu berada. Matius pasal 6 ayat 21. Yesus Umur 12 Tahun. Kitab Lukas pasal 2 ayat 41 sampai 52. Setiap tahun, pak Yusuf, bu Maria dan Yesus anaknya pergi ke Yerusalem untuk merayakan Paskah Setelah selesai perayaan Paskah, pak Yusuf dan bu Maria kembali pulang bersama rombongan Tetapi, Yesus tidak ikut dalam rombongan itu, Yesus tetap tinggal di Yerusalem tanpa diketahui orang tua-Nya Setelah seharian perjalanan, pak Yusuf dan bu Maria menyadari bahwa Yesus tidak ikut dengan mereka Lalu mereka mencari Yesus di antara kaum keluarga dan kenalan, tapi mereka tidak menemukan Yesus Pak Yusuf dan bu Maria kemudian kembali lagi ke Yerusalem untuk mencari Yesus Setelah 3 hari mencari, akhirnya mereka berhasil menemukan Yesus berada dalam Bait Allah Yesus sedang duduk di tengah alim ulama sambil mendengarkan dan mengajukan pertanyaan Semua orang yang mendengarkan Yesus menjadi heran karena kecerdasan dan segala jawabanNya Mereka kaget dan berkata: “Mengapa Engkau berbuat demikian ke kami ? Kami cemas mencari Engkau” Yesus berkata: “Mengapa mencari Aku? Tidakkah kamu tahu, bahwa aku harus berada di dalam rumah Bapa-Ku?” Lalu mereka kembali pulang ke Nazaret, dan Yesus tetap hidup dalam asuhan mereka Dan bu Maria menyimpan semua perkara itu di dalam hatinya Yesus bertambah besar dan bertambah hikmatNya serta dikasihi oleh Allah dan manusia Firman Tuhan. Permulaan hikmat adalah takut akan TUHAN, dan mengenal Yang Mahakudus adalah pengertian. Kitab Amsal pasl 9 ayat 10 Sexual Harassment dewasa ini telah menjadi suatu fenomena yang sering menghiiasi pemberitaan di media umum. Bahkan anak-anak bukan hanya menjadi korban, melainkan juga telah menjadi pelakunya. Stop Sexual Harassment menjadi buku yang layak diburu, karena kontennya yang membahas 6 kasus pemerkosaan di dalam Alkitab lengkap dengan kata kunci pada tiap peristiwa, mengupas skandal Amnon yang melakukan kekerasan seksual kepada Tamar, serta mengupas kata Aseigeia/ hawa nafsu dalam 23 ayat. Tidak ketinggalan tindakan preventif dan juga bagaimana cara mengatasi dosa hawa nafsu yang menjadi pemicu kekerasan seksual ini, menjadi bagian yang tidak terlewatkan dalam buku ini. Buku Stop Sexual Harassment ini ditujukan kepada remaja dan pemuda dari umur 12 sampai 21 tahun maupun para pembimbing mereka yang dilengkapi dengan Ice Breaker yang seru, lagu pilihan dalam Gita Bergema, Nonton Bareng, materi sharing Dari Hati ke Hati yang sudah siap digunakan untuk sharing kelompok kecil/ komsel, mutiara Firman Tuhan, Facts you should know, Merenung Sejenak, serta Quote dan Character Card. Sangat cocok dijadikan bahan bible study, komsel, ataupun pengajaran keluarga-keluarga, di sekolah-sekolah atau kampus-kampus, serta dapat dipelajari pemaparan langsung dari penulisnya di Channel YouTube Jenius Cara Alkitab. Pemaparan materi Stop Sexual Harassment secara langsung dari penulisnya dapat disimak di Channel YouTube Jenius Cara Alkitab. Tersedia materi baik secara word maupun power point akan sangat memudahkan bagi para pemakai materi ini. Di kolom komentar anda pun dapat mengakses link pengajaran melalui platform YouTube, dan link video-video pendukung, dll. Volume ini adalah tentang Kisah Para Rasul, yang terjadi setelah Yesus menyelesaikan misi-Nya di bumi dan kembali ke Kerajaan-Nya. Apa yang terjadi di sini sama pentingnya dengan Injil, Kitab Kejadian, dan Kiamat (Wahyu). Kisah Para Rasul menetapkan dasar untuk sisa Perjanjian Baru dan Surat-surat. Penulis memperlakukan buku ini sebagai kombinasi studi Alkitab, komentar Alkitab, dan di beberapa tempat sebagai ringkasan Alkitab. Keinginan Lerch adalah mengintegrasikan kitab suci dan menjadikan materi dalam teks penting ini relevan dan mudah dipahami. Lerch kagum dengan kebijaksanaan yang diucapkan dalam Alkitab oleh Yesus, Salomo, Daud, dan lainnya. Buku ini berisi pidato-pidato yang luar biasa dari Paulus dan yang lainnya, kata-kata yang berasal dari Roh Kudus, yang menakjubkan. Buku ini merupakan hasil rangkuman dari pemikiran fenomena alam, pendalaman iman katolik dan merupakan catatan kecil atas berbagai pertanyaan berbagai kekayaan rohani gereja universal. Buku ini dibawakan dalam bentuk pertanyaan dan jawaban yang penulis pelajari dan dalami serta bersumber dari berbagai acuan buku dengan paradigma penjabaran dan penjelasan secara sains dan Alkitab. Fenomena Allah yang melintasi waktu, Injil Yohanes yang menjelaskan Fisika Modern dengan konsep pembentukan alam semesta yang melibatkan dualisme gelombang, yaitu Allah dan Firman adalah satu dan penjelasan bentuk alam semesta Di banyak tempat di dunia saat ini, banyak orang mengalami trauma akibat peperangan, konflik antar suku, kerusuhan massa, kejahatan bahkan bencana alam. Tidak jarang, mereka itu adalah orang-orang Kristen. Dalam hal ini jelas bahwa mereka harus dilayani gereja (Kisah Para Rasul 20:28). Namun, lebih dari itu pelayanan trauma juga merupakan panggilan kepada setiap orang Kristen, karena setiap orang Kristen dipanggil untuk menjadi garam dan terang dunia; sebuah panggilan yang sangat penting pada masa konflik dan penderitaan. Alkitab menjadi dasar penyusunan keseluruhan buku ini, karena pemahaman mengenai Allah, sifat-Nya, serta hubungan-Nya dengan manusia merupakan dasar untuk kesembuhan. Ada banyak tempat di dalam Alkitab yang berbicara mengenai umat Allah yang menderita. Misalnya, penderitaan merupakan salah satu tema utama dalam surat-surat di Perjanjian Baru. Para pemazmur juga tanpa ragu-ragu mengungkapkan perasaan mereka pada masa penderitaan. Bahkan kitab Ayub berkisah tentang penderitaan yang dialami oleh orang yang tidak bersalah. Buku ini berusaha memperlengkapi para pemimpin gereja untuk

menolong anggota-anggotanya yang mengalami trauma yang besar. Meskipun isi buku ini berfokus pada masyarakat yang menjadi korban kerusuhan massa, prinsip-prinsip konseling yang berlaku di dalamnya juga bisa diterapkan untuk menolong orang-orang dalam kesulitan lain, seperti yang menjadi korban kejahatan, bencana alam, kecelakaan mobil, atau kekerasan dalam rumah tangga. Prinsip tersebut bisa juga membantu keluarga atau pribadi yang bergumul dengan isu seputar penderitaan. Setiap pelajaran memberikan prinsip-prinsip dasar konseling pastoral dengan Alkitab sebagai bingkainya. Firman Allah berbicara lebih dalam kepada orang-orang dalam bahasa yang menyentuh hati mereka. Maksud dari penulis adalah supaya buku ini tersedia dalam bahasa yang paling tepat bagi para pembacanya, seperti halnya firman Tuhan yang tersedia dalam bahasa itu. [Bilingual] Buku aktivitas mengenal benda-benda di Alkitab dibuat sebagai kerinduan penulis untuk memperkenalkan Alkitab dalam kehidupan anak-anak sekarang. Penulis berharap sejak masa kanak-kanak, Alkitab menjadi buku bacaan favorit dan terlebih lagi dijadikan pedoman kehidupan. Perbedaan zaman dan kebudayaan kita dengan zaman Alkitab ditulis membuat anak-anak kesulitan untuk membayangkan benda-benda dalam Alkitab. Buku ini mencoba menggambarkan benda-benda yang ada pada zaman Alkitab untuk mempermudah anak-anak memahami cerita Alkitab. Temanilah buah hati Anda untuk mewarnai buku aktivitas Mengenal dan Belajar dari Benda-benda di Alkitab dan diskusikan bila anak-anak bertanya kegunaan benda-benda tersebut.

digitaltutorials.jrn.columbia.edu